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Zitat von El Molotov 

Von mir gibt es erst mal ein ???

Auch wenn es viele nicht mehr hören können oder wollen. Einen sehr großen Anteil hat
hier Meeske. Wenn man mal ehrlich ist auch Bornemann, der den Kurs auch in der
Bundesliga so mitgetragen hat und trotzdem einen Aufstiegskader gebastelt hat.

Loben möchte ich trotzdem auch Rossow. Er ist jetzt ein Jahr im Amt und nun lese ich
erstmals Themen, die anscheinend er angestoßen hat. Nagelprobe für ihn ist nun aber
das Ergebnis nach der Saison 2019/2020. Da ist in Liga 2 kein Gewinn mehr nötig, aber
eine Schwarze Null muss drin sein.

Bin auf genaue Zahlen gespannt. Wieviel Verbindlichkeiten bestehen noch. Wobei das
spannendere sein wird: wachsen die Schulden durch den Abstieg wieder signifikant, d.h. wird
dadurch die Lizenz wieder gefährdet?

Vieles z.B. die Umschuldung der Vereinsanleihe stammt noch von Meeske.

Es fragt sich natürlich auch,was kostet der Abstieg, die vielen Personaländerungen in der
letzten und dieser Saison. Ob da trotz der Mindereinnahmen eine schwarze Null bleibt im
kommenden Jahr? ... wenn ja, wär das Klasse.

Was bedeutet die Auslagerung der Immobilien? Ist das für den Verein wirklich hilfreich? Fällt
darunter dann auch der Pachtvertrag mit Hilton?
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